



開物成務

チーム開成！子どもたち 先生方 保護者の皆さん みんなでがんばった1学期

◎明日から、子どもたちが待ちに待った夏休みです。1学期は、コロナ禍の様々な制約が続きましたが、子どもたちそれぞれのがんばる姿を見ることができ、充実した学期であったと思います。終業式には、代表児童の感想発表がありました。そのすばらしい発表からも子どもたちのがんばり、成長を感じることができうれしく思います。子どもたちに「がんばったね」「お疲れ様」と言ってあげたいと思います。今学期も保護者の皆さんと教職員が「子どもたちのために」と気持ちを合わせて取り組むことができたと思います。ご理解、ご協力をいただきましたこと、深く感謝いたします。チーム開成として、これからも取り組んで参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

◎夏休み、まずは心と身体を十分に休めるようにしてください。そして、計画を立てて有意義な夏休みとなるようお過ごしください。オリンピック・パラリンピックも開催されます。子どもたちには、スポーツのすばらしさを感じてほしいと思っています。8月25日（水）が第2学期の始業式です。子どもたちが元気に登校して来るのを待っています。



通知票について

お知らせしておりますように、通知票は、前期・後期の2期制です。前期の通知票は、9月30日（木）に配付となります。

楽しい夏休みに～事故防止・健康第一に～

「事故にあわず、健康に注意して、楽しい夏休みに」みんなの願いです。

☆交通事故に要注意です。「とび出しをしないこと」「自転車に乗る際は、ヘルメットを被り、約束・ルールを守ること」です。

☆水の事故にも要注意です。「川や池などで遊ばないこと」を指導しています。家族で水辺に出かけた際にも、お子さんから目を離さないでください。

(海開きを行っていない海水浴場が多くなっています。そうした海水浴場は監視員もいません。遊泳禁止となっている水辺で遊泳することのないようにしてください。)

☆健康にも十分注意してください。「規則正しい生活を送り免疫力を高めること」「帰宅した際には『手洗い・顔洗い』をすること」など、感染予防策を継続し、皆さんが健康で楽しい夏休みを過ごされますよう願っています。熱中症にも要注意です。

☆健康保持のためにも、毎日の検温、健康観察を引き続きお願いします。

☆お出かけになられる際には、旅行先の感染状況を確認し、「マスク着用」「手洗い」等の感染予防をお願いします。

◎万が一、PCR検査や抗体検査を受けるようになった場合や心配な状況となった場合には、学校までご連絡ください。

◎2学期も1学期同様、発熱・風邪症状等がある場合は、登校を控えてください。また、「同居家族で発熱・風邪症状等、体調不良の方がいる場合」

「同居家族にPCR検査を受けることになった方がいる場合」

「同居家族に「濃厚接触者」となった方がいて、PCR検査で陰性と結果がまだ出ていない場合」等々、

感染の疑い、心配がある場合も登校を控えていただくようお願いいたします。

2学期の予定について～修学旅行・宿泊学習・学習旅行・運動会など～

☆2学期には子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。修学旅行・学習旅行・運動会、5年生は延期になった宿泊学習があります。感染対策を講じながら充実した活動となるよう取り組んで参ります。

清掃作業へのご協力ありがとうございました

7月16日(金)PTA厚生委員さんにご協力をいただき、普段なかなかできない「窓ガラス拭き」をしていただきました。

お陰様で窓ガラスはピカピカになり、子どもたちも大喜びです。ご協力いただきました皆さんお忙しい中ありがとうございました。

